

sistema
soluciones informáticas
conectividad **64**

proyecto **CANVAS**

[Aprendiendo a emprender]

Un proyecto de alumnos de 2º A.S.I.R
del I.E.S. Comercio de Logroño
Tutoría: Raquel de Santiago Ochoa.

ACERCA DE] [NOSOTROS

[Fernando Pérez Pérez]

Acumula más de quince años de experiencia en venta y reparación de hardware, así como en instalación y mantenimiento de software de gestión para empresas y particulares. También ha trabajado en el campo de la telefonía móvil, reparando hardware y software en smartphones. Recientemente ha obtenido un certificado en Administración de Redes de Microsoft, y está a punto de finalizar sus estudios de Administración de Sistemas Informáticos en Red.

[Oscar Morato]

Ha desarrollado su actividad profesional en el mundo del diseño web y multimedia en varias agencias de publicidad durante 10 años, desarrollando para cuentas institucionales como el Gobierno de La Rioja, CajaRioja, y otros sectores industriales y vitivinícolas de la región. Actualmente está terminando el Grado Superior de Administración de Sistemas Informáticos en Red.

[Alfonso González]

Aporta una basta experiencia como técnico en el mundo de la tecnología reparando e instalando equipos electrónicos e informáticos desde hace 20 años. Como sus compañeros, está terminando el Grado Superior de Administración de Sistemas Informáticos en Red.



PROPOSICIÓN DE] [VALOR

INTRODUCCION

Sistema64 es un proyecto de empresa ideado por tres **alumnos emprendedores** de Grado Superior de Administración de Redes, Oscar Morato, Alfonso González, y Fernando Pérez, que hemos decidido poner en común nuestra **formación y experiencia** para el desarrollo del mismo.

PROPUESTA / IDEA

La idea del proyecto surge de nuestra experiencia propia con el problema de incomunicación y tedio que padecen los pacientes, visitantes, trabajadores y demás usuarios del hospital San Pedro de Logroño. A cualquier persona que tenga que estar por la razón que sea en este hospital, le resulta muy difícil, por no decir imposible, establecer una conexión a Internet con la calidad suficiente como para trabajar, comunicarse o acceder a contenidos de ocio.

Los integrantes del proyecto, tenemos la intención de ofrecer una serie de **servicios personalizados** de conectividad a la red, con muy **buena relación calidad/precio**.

El objetivo principal será **facilitar** al máximo a la persona que recurra a nuestros servicios la tarea de **conectarse a internet**, pudiendo proporcionarle, tanto el **equipo informático** que necesite (ordenadores portátiles, tablets, smartphones...), **actualizaciones** de los que ya posea (instalación de un dispositivo de transmisión de datos a través de telefonía móvil, software de comunicación, trabajo, o acceso a contenidos de ocio, antivirus...), o **asesoramiento informático**.

Tenemos previsto ofrecer servicios informáticos de otros ámbitos del sector, como venta de software y hardware, desarrollo de aplicaciones web, servicio técnico informático, implementación y mantenimiento de redes, seguridad informática, así como la asesoría y formación a empresas y usuarios particulares.

Estableceremos a través de Internet una **tienda online** diseñada por nosotros mismos y

estaremos presentes en diferentes **redes sociales** como Facebook, twitter, etcétera.

LOCALIZACIÓN

El local en que tenemos previsto instalar la sede de la empresa está situado en la *Calle Piqueras nº 89*, frente a la parada de autobuses que conecta el Hospital San Pedro de Logroño con la ciudad. Este inmueble es lo suficientemente amplio como para albergar una tienda, un taller de servicio técnico informático, un almacén para nuestro stock, así como una pequeña aula donde tenemos previsto asesorar de forma personalizada a nuestros clientes.



Localización de las instalaciones de Sistema64.

La proximidad con el hospital San Pedro de Logroño nos asegura un flujo masivo y permanente de potenciales clientes.

También contamos con la ventaja de que no existe ningún negocio que ofrezca servicios similares en esta zona de la ciudad. Es conveniente señalar que el barrio de La Estrella está mal comunicado con el resto de la ciudad y sometido a un aislamiento debido a que solo existe un punto de enlace entre ambas partes de Logroño: la rotonda de la calle Piqueras con la

circunvalación.

Esto motiva, en primer lugar, que los residentes de La Estrella se vean hasta cierto punto poco motivados para abandonar el barrio, y en segundo lugar, que para hacerlo tengan que pasar casi de forma obligatoria por nuestro local.

Somos conscientes de nuestras debilidades, ya que no vamos a poder competir en precio con otras empresas más grandes, mejor afianzadas en el sector, y con mayor capacidad para publicitarse. También estamos concienciados de que necesitamos una formación continua en nuestro ámbito, y del gran esfuerzo que deberemos realizar, al menos a corto y medio plazo. No obstante, tenemos a nuestro favor que entre los tres, sumamos más de treinta años de experiencia en informática, y que vamos a tener como principio básico el tratamiento personalizado, próximo, y de calidad con el cliente.

Estamos preparados para facilitar las cosas y para formar a aquellas personas que no dispongan de conocimientos o experiencia en el mundo de la informática y de internet. También tenemos a favor que, actualmente, nuestras circunstancias personales son propicias para emprender, ya que apenas tenemos ataduras familiares. Y lo que es más importante, somos proactivos, nos gusta nuestro trabajo, y el hecho de pasar muchas horas en nuestro puesto no nos va a suponer ningún sacrificio.